



SPD Stadtratsfraktion Königsbrunn

- Der Vorsitzende -

Wolfgang Peitzsch, Donauwörtherstr. 14c, 86343 Königsbrunn

Königsbrunn, den 15. April 2008

Herrn Bürgermeister
Ludwig Fröhlich
und die Mitglieder
des Königsbrunner Stadtrates

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Fröhlich,
verehrte Kolleginnen und Kollegen des Stadtrats,

die SPD-Stadtratsfraktion stellt folgenden

Antrag:

Die Stadt Königsbrunn schafft für die Legislaturperiode 2008/2014 die ehrenamtliche Stelle eines Wirtschaftsreferenten. Diese ist aus den Reihen des Stadtrats in seiner konstituierenden Sitzung am 06. Mai 2008 zu besetzen.

Begründung:

Wirtschaftsansiedlung und Wirtschaftsförderung sind aus unserer Sicht zwei der großen Herausforderungen an die Königsbrunner Kommunalpolitik in der kommenden Stadtratsperiode. Wirtschaftsunternehmen mit ihren Arbeitsplätzen prägen eine Stadt. Königsbrunn hat inzwischen eine Größe erreicht, die es unserer Meinung nach notwendig macht, die „Chefsache Wirtschaft“ auf mehrere Schultern zu verteilen.

Harte und weiche Standortfaktoren müssen mit den Bedürfnissen von Unternehmen, aber auch Arbeitnehmern abgestimmt werden. Es gilt, die neuen Chancen durch die bald wesentlich verbesserte Autobahnanbindung Königsbrunns zu nutzen. Die Ansiedlung eines Gründerzentrums kann beispielsweise auch für Königsbrunn eine Option darstellen.

Eine erfolgreiche Wirtschaftsförderung zeichnet sich u. a. aus durch kontinuierliches Standortmarketing, fortlaufende Standortanalysen und kompetente Betriebsbetreuung. Ein ehrenamtlicher Wirtschaftsreferent kann auf vielfältige Art und Weise die Verwaltung bei ihren wichtigen Aufgaben unterstützen.

Gez.

Wolfgang Peitzsch
Vorsitzender

gez. Brigitte John
stv. Vorsitzende

